

Bonne et heureuse année !

Ad multos annos !

Publiée pour la vingt-cinquième fois, notre livraison de janvier inaugure donc, pour les Annales du Très Saint Rosaire, l'année jubilaire des "NOCES D'ARGENT".

Tranche par tranche, nous ferons, au cours de l'année, l'historique complet de notre modeste revue.

* * *

Merci à l'avance à tous nos abonnés, zélateurs et zélatrices, de leurs souhaits de bonne année 1916 et de longue vie au service de Notre-Dame du Cap.

En retour, nous redisons avec reconnaissance la belle prière que nous traçait de sa propre main, au lendemain de son élévation à la dignité de Prince de l'Eglise, Son Eminence le Cardinal Bégin :

"Que la Vierge Immaculée bénisse... les Annales du Très Saint Rosaire, leurs abonnés, leurs zélateurs et zélatrices !"...

* * *

Souhait autorisé, nous l'avons inséré avec bonheur au bas du nouveau frontispice que nous a dessiné, sous la dictée de son coeur débordant d'amour pour Notre-Dame du Cap, la main délicate d'une humble Religieuse du Précieux-Sang, des Trois-Rivières.

* * *

L'année 1916 nous apportera-t-elle les 20.000 de circulation ?.... Espérons !....

LA DIRECTION.